

ULTIMAS NOTICIAS DE MADRID Y EL EXTRANJERO

Gran Bazar de Calzado de JAIME GONZALEZ

CALLE DE GONZALEZ CHEMÍA, NÚMERO 64.—CASTELLÓN
La antigua ZEPATERIA establecida en la calle de la Encarnación, número 29, se ha trasladado a este local, en donde el público encontrará
GRANDES NOVEDADES, ELEGANCIA, SENCILLEZ Y ECONOMIA
NO EQUIVOCARSE. González Chemía, 64

SUCESOS

Castellón. — Atropello

El sábado por la mañana a la llegada del auto de Benítez, de la compañía Hispano de Puente-Empedradas, conducido por el "chauffeur" Federico Sánchez, fue alcanzado en la calle de Colón el vecino de esta capital Vicente Seglar Marruigüe, habiendo resultado el caballo que montaba el Seglar con algunas contusiones en las piernas, no teniendo de que la tentar desgracia alguna en su parte sea por la pacífica y serena que tuvo el referido Seglar.

El accidente ocurrió debido a la estrecha veedura con que circulaba dicho auto por las calles de la capital, cosa verdaderamente intollerable.

Como el guardia municipal ha advertido repetidas veces al Seglar para que moderara la marcha al paso por las calles de la ciudad con objeto de evitar posibles accidentes y a la continua circulando a gran marcha, se ha dado cuenta a la alcaldía y ésta a su vez lo ha hecho al señor gobernador civil.

Extravió de una cartera

En las primeras horas de la mañana de hoy, ha denunciado por escrito a la policía el director de la compañía que actuaba en el Teatro Principal de esta ciudad, don Fernando Fernández, el habersele extraviado la cartera de piel que él usaba, con una placa de plata y conteniendo documentos, algunas notas, tarjetas y 1.900 pesetas en billetes del Banco de España de 100 pesetas cada uno, 12 de 50 y 3 de 25.

Según el señor Fernández se le extravió la cartera durante el último acto y debió ser al bajar de su escenario al escenario.

La cantidad referida la recibió el señor Pérez de Santander por conducto de la casa de banca del señor Hijo del Banco.

A pesar de las diligencias practicadas para el desembolso de la citada cartera no ha pedido ser indemnizada.

Plantones de almendros

CREADOS EN SECCANO

Injertos, clase Marcona dor roja, Prat 20 céntimos uno.

Si el pedido es mayor de 500, se aran a 20 céntimos.

Razón: Calle González Chemía, 64, Castellón.


LA CRIADORA
AÑO I
EDICIÓN I
Calle de la Encarnación, 29
Castellón de la Plana
Teléfono 12-12-12-12
Prestación de servicios de
criadores de almendros.

Lista de los jarderos que han de conocer de las causas que han de verse en la misma durante el primer cuatrimestre de 1917.

Partido judicial de Luesia

Cabezas de familia

Branquias Manso García, Alcolea.
Sequeta Herbot Pardo, idem.

LA GUERRA EN CASTILLA

El empréstito austriaco

En tanto que el empréstito inglés se presenta de un modo admirable, el austriaco ha sido resueltos pobremente, siendo una verdadera desgracia.

No obstante, la prensa austriaca quiere encubrir ese fracaso, tanto es así que no ha existido.

Palacio americano

El Juzgado del Tribunal federal de San Francisco, ha dictado un veredicto de culpabilidad contra el colonel alemán Oppen, el vice-cónsul Shatz, el teniente Brusken y sus dos complices acusados de su complicidad en un complot, encamulado a destruir las fábricas de municiones delincuencia y del Canadá, los vapores aliados que llevaban municiones y los ferrocarriles por los que esas municiones eran transportadas a los puertos.

El fallo ha sido comentadísimo.

Tres regimientos alemanes desplegados

Los regimientos 14, 22 y 320 de la infantería alemana quedaron completamente desplazados.

En esa ofensiva otras fuerzas alemanas sufrieron también grandes quebrantos.

Entre los prisioneros capturados, se encuentra el inspector militar Sirlin, propietario de varias casas de Riga.

Al F. de Kolncom han sido rechazados ataques de los alemanes, sufriendo estos pérdidas de gran importancia.

En las fábricas alemanas

La Gaceta de los Vosgos dice que en los centros alemanes se está dando un proyecto relativo a introducción en Alemania del trabajo continuo, es decir, incluso por la noche en las fábricas.

El empréstito inglés

En Londres se ha celebrado un gran mitin a favor del empréstito de guerra inglés.

El Lord Alcalde de Londres inauguró los discursos, pronunciando uno, según el cual la capital inglesa está dispuesta a suscribir con entusiasmo el empréstito, dando con ello ejemplo a las demás poblaciones británicas.

Mr. Bonar Law, luego de la palabra, declarando que el éxito del Imperio, serviría para que se derrocase ante la máquina militarista alemana y se apresure también el fin de la paz, verdaderamente honrosa.

Entre la expectación se levantó a hablar Lloyd George.

El primer Ministro inglés dijo que el empréstito no probaría que el Imperio británico está expuesto a proseguir la guerra.

Los días 27 y 28 de octubre se celebró el establecimiento de la feria de Zaragoza.

Todo hermado que deseé tener alivio instantáneo y en muchos casos curación de tal herida sin necesidad de extirparla o de aplicarla su operario quirúrgico, puede dirigirse a dicho especialista, en la consulta particular de que quedará conforme de la buena calidad de sus aparatos, como también de la considerada aptitud y conocimiento en el precio de los mismos.

Está demostrado por señas que el braguero si éste se va acompañado de una buena apariencia ante el paciente, evita de tan graves complicaciones, que éstas veces pueden probar a extrañarse de la herida.

Hermados no comprar ningún braguero sin antes consultar al especialista José Gómez.

Bragueros de todas clases desde el más barato al más sencillo.

El presidente

A primera hora de mañana regresará a Madrid el presidente del consejo que pasa hoy el día en el campo,

Comunicaciones interrumpidas

En el ministerio de la Gobernación se reciben telegramas de los gobernadores de provincias participando que, a causa de la nevada que ha caído durante la noche, las comunicaciones se hallan interrumpidas, particularmente en algunos pueblos de la provincia de Salamanca y Ávila en donde el temporal ha alcanzado mayores proporciones.

De momento

Hasta regresado de Sevilla el señor Gasset el cual dijo a los periodistas que volvía muy satisfecho del estado en que se encuentran las obras públicas que se están realizando en aquella provincia sumamente necesitada de riegos para obtener los rendimientos adecuados a la excelente calidad de los terrenos.

Agregó que espera no ha de encontrar en el parlamento obstáculo alguno para convertir en realidad sus proyectos.

De Marina.—Galmariños

Telegrafian de Cádiz que varios pescadores que han regresado esta mañana al puerto, aseguran haber visto en alta mar a dos submarinos alemanes que desde el Atlántico se internaban en el Mediterráneo con rumbo a las costas marroquíes.

Visita

Aprovechando su estancia en el Coto de Doñana, el rey se propone visitar las construcciones navales que se están realizando en San Fernando.

Situación difícil

Comunican de Las Palmas que aumenta la miseria en aquellas islas a causa de la carencia de las subsistencias y de los temporales.

Huelga escolar

Reuniéndose a la huelga de alumnos de las Escuelas Normales de Maestras y Maestros, ha dicho el señor Rojo Vilanova que había renunciado la tranquilidad marchándose hacia la solución del conflicto.

Agregó que solo faltaba resolver una instancia que los escolares mandaron al rector de la Universidad pidiéndole que no se lleven a cabo los castigos que había anunciado aplicar, como consecuencia de los hechos ocurridos con motivo de la huelga estudiantil.

Conflictos del tráfico

No parece que lleva traza de zanjarse el problema del tráfico de mercancías.

En la estación de Tarragona hay almacenadas muchas toneladas de remolacha que a causa del mucho tiempo que está allí depositada, ha comenzado a entrar en fermentación, produciendo una considerable pérdida a los industriales azucareros dueños de aquellas mercancías.

Crecida del río

Según un telegrama recibido a última hora del director del servicio hidrográfico del Ebro, el caudal de este no ha experimentado una crecida sobre su nivel de 3.600 metros sobre el ordinario.

Los pueblos ribereños están aliviados.

Huelga general

Telegrafian de Zaragoza la noticia de haberse celebrado una asamblea a la que habían asistido más de 100 delegados obreros, acordando declarar la huelga general el día 22 de los corrientes como acto de solidaridad con los obreros metalúrgicos.

Al instituto de Alicante

El ministro de Instrucción pública ha dicho que ha telegrafizado al

rector de la Universidad de Valencia, ordenándole que, sin perdiéndose de momento se traslade a Alacant con el objeto de examinar el edificio que ocupa el Instituto de aquella provincia, denunciado como ruinoso y proceder seguidamente a la adopción de medidas encaminadas a evitar desgracias, detallando si es preciso de nuevo local al referido centro.

Combinación de gobernadores

Mañana se firmarán varios decretos nombrando gobernadores, objeto de la combinación que se viene anuncianto estos días.

DEL EXTRANJERO

PARTES FRANCESAS

París, 3 tarde.

Durante la noche última no hubo hecho digno de mención.

Hubo también gran actividad de artillería en el Bavar, África y Argelia.

Indignación

Viena.—Los partidarios judíos cuestionando el discurso de Lloyd George, considerando las proporciones de paz demandadas por los Imperios Centrales.

Moscú es indignada por los concejos soviéticos por el primer ministro inglés y añade que a continuación se le contestará cumplidamente con las armas.

Crítica militar

París.—Algunos oficiales militares publican trabajos sobre las operaciones que se llevan a cabo en Rumania aseguran tener empleados solo para operaciones necesarias en el frente rumano 50 divisiones.

Agregan que los aliados, además de las divisiones de infantería, tienen otras segundas en las cuadras del Truk y Dantzig.

Colonia española

París.—El Comité de la Colonia española que radica en la Cámara de Comercio de Marsella, ha aprobado una orden del día que dice así:

"Seamos viva amistad cuantas componentes esta colonia española hacia Francia, la cuya creación consideramos como nuestra segunda patria."

Asamblea

París.—La colonia griega se ha reunido en Asamblea acordando telegafiar al gobierno de Venecuela felicitándole por la entrada de año y haciendo votos por el triunfo de los aliados griegos.

Serrano.

200.000 Plantones

PONE A LA VENTA

JOSE MOLINA

Olivos clases superiores: Manzanas o sea Villalongas, Branqueras, Quironeas, Borriol y Serranitas.

Algarrobos clase negra de Alcolea, Almendros, Vina americana, Nogales, Cipreses, Naranjos, 3.000 Albaricoqueros, 2.000 Membrilleros y toda clase de árboles frutales, plantas, cereales y Semilla de caballa.

Los plantones están situados a la salida de Santo Domingo, cerca de la villa, y al otro lado al sur de San Francisco, donde el público podrá de visitarlos.

Direccion: Zaragoza 21, Oficina

Nueva Galería de Fotografía
de
José M. Molina

Antiguo dependiente de B. Moret
Calle Golón, 8.—CASTELLÓN

Imprenta J. Foronda

